

和歌山大学の紹介

ー好きになってきた学校ー

莫 丹丹（中国・交換留学生・浙江師範大学）

今年桜の咲き誇っていた季節に、私は日本に来て、和歌山大学での一年間の留学生活が始まった。

日本へ来る前のキャンパスに対する想像とはだいぶ違って、はじめは正直がっかりした。初めて会館から自転車で学校に行く途中、野を越え、橋を渡り、走っても走ってもまだ大学にたどり着かないような気がした。学校は山の上にある。ようやく山の麓に着いても登る山道はまだまだある。山道を登り切った後に目に映ったキャンパスもそんなに大きくないと思った。

しかし、その日のガイダンスに参加した時、国際教育研究センターの先生たちが安全・生活・授業などについてゆっくり、非常に分かりやすい言葉で説明してくれて、私たちの質問についても丁寧に答えてくれた。その後、ボランティアの日本人の学生たちが私たちを連れて学校のあちこちを案内してくれた。大学生協の一階には食堂・スーパー・銀行と郵便局の ATM 機があり、二階は大学会館で、学生たちがここでクラブ活動をしたり、毎月の木曜コンサートをしたりしている。はじめて図書館に入った時、その静かさに関心した。一階には、CD・DVD・ビデオなどのマルチメディアコーナーがあり、映像を通して勉強したり楽しんだりすることができる。特に、留学生コーナーは、留学生向けの本を読んだり、パソコンを使ったり、自習したりすることができる。二階は開架書庫と雑誌コーナーに別れていて、自習するところはいっぱいある。二階は一階よりもっと静かで、よく利用されている。学校の一番高い建物はシステム工学部の校舎だ。その校舎の最上階に登ったら、和歌山の海も山も眺めることができる。キャンパスは自然豊かで、四季折々の景色を楽しむことができる。春には桜・つつじがあり、夏になると、ヤマモモがいっぱいでき、クチナシの花の香りはキャンパス中に漂っている。多くの緑に囲まれ、とても静かなので勉強をするには快適な環境だといえる。

和歌山大学は、先生も学生も仲良しのアットホームな大学である。日本語を教える先生たちは優しいし、授業も面白い。授業中時々新聞記事を読むので、日本語の読み解力が向上してきたし、日本の現実についても理解が深まってきたように思う。また、授業では、自由に意見交換できる雰囲気なので、各国から来た留学生の意見を聞くことによって、異文化を理解することもできる。日本事情と JAPAN STUDY の授業は、講義形式でそれぞれ魅力あふれる先生たちが日本でのさまざまな文化を教えてくれた。たとえば、居合い道・ところでんの作り方などだ。特に、JAPAN STUDY の授業は留学生と日本人の学生と一緒に受ける授業である。皆ディスカッションをしたり、共に課外実習をしたりすることで、コミュニケーションをはかることができた。

和歌山大学では、留学生をサポートする組織はいくつかある。まずは国際教育研究センターである。そこには、ロッカー、テーブルといすがあり、留学生の休憩室である。留学生がパソコンと電子レンジを自由に使うことができ、とても便利である。また、国際教育研究センターは情報室もある。部屋の中と外の掲示板には留学生向けのイベントがたくさん掲示されており、それらの活動に参加することで、留学生活がバラエティーに富んだものになる。印象深かったのは、国際交流室の先生たちが留学生歓迎会を開催してくれたことだ。美味しい食べ物と飲みものを用意してくれていただけではなく、学校の先生たち

が私たちに期待していることを感じることができたので、充実した悔いのない留学生活を過ごそうと決意した。国際交流室は、私たちを助けてくれる存在である。IECは留学生をサポートする日本人学生のボランティア組織である。楽しいキャンパスライフを送ってもらえるように、パーティーを開いたり、日本語を教えてくれたりする。また、留学や語学に興味がある人には、留学生との交流で言語の勉強をすることもできる。さらに、日本人のボランティア先生の組織もある。毎週私たちの住んでいるところに日本語を教えに来てくれる。時々先生の家に招待されることもある。

和歌山大学は活気あふれる大学である。午後四時間の授業が終った後、キャンパスの中で各クラブとサークル活動が盛んに行われている。クラブは写真部・将棋部・邦楽部などの文科系とバレーボール・柔道部・剣道部などの体育系がある。サークルはテニス・茶道・中国留学生学友会などいろいろある。雰囲気がよく、楽しそうなので、日本人の友達がたくさんできると思う。

和歌山大学での生活に慣れてきたら、いっぱい美しさを発見できるようになった。学校に行くのはもうつらくない。自転車で学校に行く途中、道端で見聞きすることができ、旅行だと考えられる。山に登るときに道端に咲いている小さい花はきれいで、空気も新鮮だし、美しい環境で運動できるのは恵まれているのではないだろうか。また、裏の坂に登ったら、時々可愛い猫ちゃんが迎えてくれて、幸せだった。

留学することによって自分の道が広がって行くと思う。自分の可能性を広げるつもりで楽しく、充実した留学生活を過ごしてみませんか。ようこそ、和歌山大学へ！

